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CHI SONO  ‐  Sono  imprenditore. Ho  iniziato quasi per  caso quando,  a 19  anni,  la mia  tesina 
dell’ITIS si è trasformata in una piccola azienda che al terzo anno di Università ho venduto ad un 
privato. A 22 anni,  insieme ad altri due  ragazzi abbiamo  realizzato un Algoritmo di  Intelligenza 
artificiale  che  permetteva  di  simulare  partite  sportive  sulla  quale  abbiamo  sviluppato  dei 
videogiochi. Anche  questo  progetto  ha  avuto molto  successo  in  Italia,  in  Europa  e  negli  Stati 
Uniti.  Da  anni  collaboro  con  i  Fondi  di  Investimento,  aiutando  gli  imprenditori  (soprattutto 
giovani) a far crescere le loro società.  
Dal 2018, continuando le mie attività, sono entrato in contatto con il Cuneo Volley che al tempo 
era sull’orlo del fallimento ed oggi, dopo anni difficili, concorre per un posto in Superlega.  
 
COME SONO ‐ Sono creativo, determinato ed estremamente portato a lavorare in team.  
 
COSA MI PIACE ‐ Mi piacciono lo sport (la pallavolo ma non solo), la tecnologia e le sfide (sono 
convinto che con la determinazione e le giusta organizzazione si possano raggiungere grandissimi 
risultati). 
 
COSA FARO’  ‐ Quest’anno ho deciso di  candidarmi alle Elezioni Comunali    con  l’obiettivo di 
focalizzare l’attenzione su Smart City e politiche giovanili. 

E’  infatti  importante  rendere  le  reti  e  i  servizi  tradizionali  più  efficienti  con  l’uso  di  soluzioni 
digitali a beneficio dei cittadini e delle imprese: reti di trasporto urbano più intelligenti, impianti 
di  approvvigionamento  idrico  e  di  smaltimento  dei  rifiuti migliorati  e modi  più  efficienti  per 
illuminare e riscaldare gli edifici. Mi impegnerò per un’amministrazione cittadina più interattiva e 
reattiva, spazi pubblici più sicuri e un migliore soddisfacimento delle esigenze della popolazione 
(che negli ultimi anni sta invecchiando).  


